
 
 

5月 24日（土）午後 3時より、西荻南区民
集会所において、第 1 回目の『西荻窪平和児
童遊園再生整備のためのワークショップ（Ｗ

Ｓ）』を開催しました。14 名の方が参加され
ました。ＷＳ開催の経緯、現在の児童遊園の

状況を皆さんで確認。参加者の思いを１人１

人お話しいただき、ざっくばらんに意見を出

し合いました。 
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～利用イメージを考えよう～	 

・ＷＳの日程と流れ  

・ＷＳの目的と今後の進行について  

●現状把握（共通認識の確認）  

●西荻窪平和児童  

遊園についての  

意見交換  

次回、第 2回ＷＳのお知らせ  

◆日時：平成 26年 7月 18日（金） 
	 	 	 	 	 	 受付	 18：45～ 
	 	 	 	 	 	 ＷＳ	 19：00～21：00 

◆場所：西荻南区民集会所 
◆ﾃｰﾏ：コンセプトをまとめよう 
◆内容：公園イメージの検討 

公園の基本理念を考える 
※直接会場にお越しください 

	 	 	 ※第 2回からの参加も大歓迎です！ 

【第 1 回ＷＳのプログラム】	 

児童遊園へのご意

・平和通りとの間にマンション建設中。現在よ

りもさらに死角ができるのでは？	 ・入口の掲

示板は必要か？	 ・ベンチがもっと多くてもい

いのでは？	 ・買い物帰りに気軽に立ち寄れる

公園がいい	 ・喫煙と禁煙は分煙できるのでは

ないか？	 ・禁煙にできないか？	 ・子どもが

走り回れる公園	 ・健康遊具は置けないか	 	 

・スペースをもっと有効活用できるのではない

か	 ・災害時に活用できる防災機能を持たせら

れないか	 ・トイレは必要か？	 公衆電話は必

要か？	 視界に広がりを持たせ、オープンにし

ていかに多くの人に利用してもらえるか	 ・目

玉になる遊具があるといいのでは	 ・遊具を根

本的に見直そう	 ・盆踊りができるようになれ

ばいいと思う	 など	 	 

【ＷＳに関するご意見、お問い合わせ先】 
	 	 	 	 西荻窪町会ＷＳ担当：北あきのり	  
 

その他  

使いにくいトイレ 

臭いを何とかしてほしい ごみの不法投棄 

ベビーカー置き場が 

あるといい 

建物に囲まれて死角が 

多い 

公衆電話は必要か 水はけを良くしてほしい 

イメージ写真やイラストで、

遊具や整備について具体的な

ご要望もいただきました。 


